

この4月1日付で下館第一高等学校ならびに附属中学校の校長としてまいりました木村です。どうぞよろしくお願い致します。

この学校のこと、ここに集う生徒の皆さんの素晴らしさがかねてから知っていました。赴任して一週間、創立100周年を迎える県内屈指の歴史や伝統、実績、地域とのつながり、離任式や部活動で登校している生徒の皆さんの様子を見て、校長としての勤務に胸を躍らせています。

私はこれまでの教員生活でもそうでしたが、みなさんのポテンシャル、なかでも「内に秘めたものを開花させたい」と願ってきました。内に秘めてしまうとなかなか外にはでないものなんですよ。

みなさんにちょっと質問しますので挙手で協力してください。

Q1 勉強全般が好きな人？ 嫌いな人？

好きな科目と嫌いな科目がある人？ 入試とかあるし仕方ないからやってる人？

Q2 疑問がわかったときすっきりする人？

なんでわかっちゃったんだっていやな気分になる人？

Q3 探し物が見つかったら嬉しい人？ 見つかったことが腹立たしくて落ち込む人？

外に開放するには「好き！」「すっきり！」「嬉しい！」というポジティブな感情が必要だと考えています。本校ではありとあらゆる活動や場で「？クエスチョン」に出会い、「！エクスクラメーションびっくり」を得られる工夫がされていますので、どんどん体験してください。

さらに本校は「自主自立の校風」と表現されますが、自主性によって「？&！」に出会う機会が倍増するはず、これがポテンシャル解放の最短経路だと考えています。

どんどんやっちゃうみなさんを応援していきます！ よろしくお願ひします。